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Le mépris

Polémique
Pourquoi n’y en a-t-il pas sur le nombre total de grévistes ?

L
a FNME CGT et l’Ufict-CGT représentant 
les cadres, ingénieurs, managers… des IEG, 
pourraient répondre à Mme Maud Bregeon* 
députée de la nation, qu’elle-même en tant 
qu’élue bénéficie d’un régime très spécial et 
très avantageux, que les cadres sont une par-
tie intégrante des personnels des IEG, que 

nombre d’entre eux sont soumis à des travaux pénibles 
tels que les 3x8 ou les horaires d’astreintes qui les amènent 
à travailler 12 jours d’affilée… Ils pourraient également lui 

rappeler qu’un certain nombre d’entre eux sont, ou ont été, 
exposés à l’amiante et/ou à d’autres produits chimiques 
CMR et que leur retraite a de forts risques d’être écourtée. 
Mais cela en vaut-il la peine ? La seule réponse valable à 
lui faire est de lui exprimer tout notre MEPRIS.

Le mépris de tous ceux qui, aussi bien dans les IEG que 
hors des IEG, se lèvent tôt pour créer les richesses de ce 
pays, le mépris de tous ceux qui travaillent pour l’inté-
rêt général et le service public, le mépris de tous ceux qui 
auront le minimum vieillesse comme retraite, le mépris de 
toutes les femmes qui auront ou qui ont eu des carrières 
hachées, le mépris de toutes celles qui gagnent moins que 
les hommes et qui subissent « le plafond de verre » …

Nous pourrions allonger cette liste à l’infini tellement 
l’ignorance de Mme Bregeon de ce qu’est le monde du tra-
vail, est sans fond… tout comme ce gouvernement d’ail-
leurs.

Veuillez donc recevoir, Madame, l’expression du MEPRIS 
de l’ensemble du monde du travail et des forces vives qui 
le compose.

* Maud Bregeon, députée Renaissance des Hauts-de-Seine, était l’invitée de 
BFM TV pour défendre la réforme des retraites au mois de janvier 2023.

S
i tous les Français sont bien au courant 
de la polémique concernant le nombre 
réel de manifestants contre la réforme des 
retraites : étions-nous 3 millions dans les 
rues ou « seulement » un peu plus d’un 
million (et même si c’était la moyenne à 
2 millions : c’est énorme… !) ?

En revanche, il n’y a aucune polémique sur le nombre 
total de grévistes, car aucun chiffre global n’est avancé au 
soir de chaque journée inter confédérale d’action !
Les taux de grévistes dans les grands services publics sont, 
eux, bien connus : à EDF (un sur deux), à la SNCF, chez les 
enseignants… bien que les directions communiquent sur 
le pourcentage de grévistes par rapport au nombre total de 
salariés (intégrant ceux en congés, en RTT, en arrêt mala-
die, en congé maternité, en invalidité, en compte épargne 
temps…), là où les syndicats communiquent sur les sala-
riés bien présents dans l’entreprise le jour de la grève.
Par contre, aucun média ne nous informe sur le nombre 
total de grévistes dans tout le pays ! Est-ce si compliqué 

que cela de faire des additions alors que les sondages 
d’opinion, censés dire ce que pensent les Français sur 
toute sorte de sujets, inondent les ondes à longueur de 
journée ? Gageons que le gouvernement fait certainement 
ses comptes… mais qu’il préfère les garder pour lui, telle-
ment ils sont énormes !
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